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台灣歌手楊宗緯相隔三年再來港，為新
專輯《原色》宣傳，昨日於 apm 舉行簽名會
，逾百歌迷到場支持。宗緯除了即場演繹三
首歌曲外，亦跟粉絲玩遊戲。為配合萬聖節
，粉絲們都扮鬼扮馬，更向宗緯獻上禮物之
餘，又施以熊抱。楊宗緯說過台灣女藝人隋
棠是他心目中的女神，昨日就有粉絲送上
「糖」給他，希望他見到會想起 「棠棠」，

楊宗緯尷尬傻笑。

非冰山美人
對於粉絲送糖，楊宗緯笑言好感謝他們

，他表示跟隋棠是好好的朋友。談及隋棠失
落金鐘獎，他又有安慰對方嗎？他指對方已
去了東京電影節，故未有機會。他表示跟入

圍的女主角隋棠、天心也是好友，以朋友的
心態，當然想她們得獎。他指隋棠今年也是
首次入圍，未來一定有更多機會。問到他揀
女友，是否也要以隋棠為標準？他笑言也不
是的，只是之前在一個活動上遇到對方，她
竟拿點心給他吃，才發現原來模特兒也不一
定是冰山美人。提到隋棠跟姚元浩復合，他
是否夢想幻滅呢？楊宗緯笑說： 「希望他好
好對待她啦，否則我要看着辦喇！」

另外，宗緯表示明年會來港開演唱會，
但地點未定。今次與李宗盛合作這張專輯很
開心，希望下一張可繼續合作。他亦希望作
多方面發展，日前出席李心潔的畫展，遇到
林嘉欣，他都希望有機會拍電影演戲。

馬浚偉（馬仔）與胡杏兒昨日齊出席某鞋履品牌新店的開幕禮，馬仔透露月底
會返內地拍劇，故下月的無線台慶，未必能趕及出席。但年底的台慶頒獎禮，馬仔
都想返港出席。問到他是否因為今年會得獎？馬仔笑言未必了。最近馬仔與無線都
在傾續約，會否要求有獎呢？馬仔指做人不會這樣去換，因為拍劇也不是為攞獎，
只是想拍一套好的戲。他是否對獎項已心如止水？他笑說： 「係呀，我去內地拍的
劇就係演和尚，現在可以開始練心如止水。」

馬仔心如止水
明天馬仔又會拍罐頭食物廣告，在離港前公司都安排搵外快機會給他，是否給

他甜頭呢？馬仔說： 「我們傾約係傾得很開心，大家關係好，又有感情，但經理人
約不太適合我，可能不再續經理人約，會換另一個方式合作。」馬仔表示往內地拍
的劇，將與佘詩曼（阿佘）合作。最近傳阿佘離開TVB後，更向公司花旦小生挖角
。馬仔指阿佘都澄清了，他指演員是被動的，相信阿佘沒有參與任何策劃及行政管
理，相信是一場誤會。

不信有打壓
胡杏兒主演的台慶劇《萬凰之王》將播出，她都希望劇集出街後，賺外快機會

也會大增。談及她與陳法拉成為 「視后」大熱，杏兒笑言都希望。杏兒屬Neway旗
下歌手，法拉是否她老闆娘呢？杏兒立即避談，笑言不知道。那法拉會否向她施壓
，令她無獎呢？杏兒表示沒有這樣的事。另外，早前她踢爆黃宗澤將遺失的鑽石耳
環價錢報大數，被Bosco指她口疏。杏兒立即表示不談這些了，因為昨日是跟馬仔一
齊出席活動。

【本報實習記者步瀟瀟、陳迪文北京二十三日電】繼去年首
度在北京成功舉辦個人演唱會之後，22日晚方大同2011北京演唱
會如期在北京萬事達中心開唱。除了奉獻了專輯《15》的新歌外
，現場方大同還演唱了自己多首熱門單曲和經典翻唱。好友薛凱
琪的更是特意抵京現場助陣。

約會被拒
方大同的好友兼 「緋聞女友」薛凱琪作為表演嘉賓亮相，掀

起了當晚的高潮。兩人深情對唱完《四人遊》後，當薛凱琪說：
「我是方大同的好朋友。」台下歌迷則大喊： 「女朋友！」薛凱

琪還大讚好友敬業，稱最近打電話約方大同吃飯一直被拒絕，
「早上打給他，他說在綵排，下午他要練結他。」而方大同也在

演唱會中展示了近來練習的成果，不僅被他笑稱為 「老婆」的七
種顏色結他輪番上陣，方大同還即興的演奏了一段高難度的solo
，引得全場尖叫不斷。方大同更抱着木結他，第一次以不插電形
式翻唱了崔健的經典金曲《一無所有》。最後他以一首《好不容
易》完美收場。 「全能音樂才子」的敬業表現讓現場近6000名聽
眾大呼過癮。

演唱會結束後，方大同和其樂隊成員一同來到下榻的酒店舉
行慶功宴。在接受本報訪問時，方大同說對自己今天的表現滿意
，也很感謝北京的歌迷。去年的演唱會被指翻唱過多，方大同認
為今年也沒有刻意減少翻唱的曲目，而主要是以《15》新專輯的
巡迴演唱為重心，演唱會第一部分以藍調、搖滾為主，中間是
soul的部分，後面以以前舊的歌曲為主。

隨時創作
對於歌迷對他的結他表演讚賞有加，方大同說自己小時候很

喜歡結他，因為工作的原因，都沒再練下去。 「新專輯中結他是
非常重要的元素，最近這一年為了配合新專輯和演出，都比較多
練習結他。」解釋到為什會選擇翻唱《一無所有》時，方大同笑
說，小時候在上海上學的時候就很喜歡聽崔健的歌曲，《一無所
有》是最喜歡的一首。提到崔健，方大同說自己知道北京的搖
滾樂很厲害， 「我很希望能去北京的 live house 感受一下搖滾氛
圍。」

連續兩年在北京開個唱後，方大同表示希望從巡演來開啟在
內地更多的工作機會。繁忙的工作會不會對創作有影響呢？方大
同說創作是習慣， 「自己一般都是看到新聞或者身邊的事，就會
隨時去寫，就是把 『玩音樂』融入到生活中。」

智霖智霖當理想爸爸當理想爸爸
靚靚妒忌

林峯、張智霖、陳偉霆、林欣彤及關心妍等前晚於將軍澳電視城為
《善心滿載仁愛堂》演出，林峯最近忙於在內地拍新戲《忠烈楊家將》，
由於當地風沙太大，他笑言皮膚都被磨到滑了。

林峯紮營煮食
林峯稱雖則如此，但大家拍得很開心，紮了個營於現場煮食，但原來

他們是找助手代勞，他與吳尊等只是負責點菜，不過吳尊都有負責煮甜品
，林峯稱每天都吃所以沒有瘦。近日有指周永恆爆音樂監製鄧志偉有兼職
，鄧坦言曾被ICAC調查，但已是很多年前的事，林峯表示不少歌由他做
監製，二人當然熟絡，但他不清楚，問回當時人較好。而與林峯屬好兄弟
的吳卓羲前晚都有參與演出，在唱出《紅蝴蝶》一曲時走音，一臉尷尬。

關心妍最近成功減肥13磅，她表示已排期一月中於紅館開騷，希望能
保持體重，她稱亦想練腹肌，但暫時只有背肌，問她老公沒投訴她太瘦嗎
？她坦言有，但上鏡只是剛剛好，她表示個唱的衫會給老公審批，其底線
是不要露底，問她上圍是否縮水？她坦言成個人都縮水。

與兒如朋友般
張智霖近日在一個網站被選為理想爸爸，他表示很開心，可能近日他

作了首歌給兒子，他表示與小朋友做到朋友是種緣分，亦是上天給的福
氣，問他太太袁詠儀有妒忌他嗎？他笑謂： 「既羨且妒，死去活來

，報道成日話她想追多個，她是想多個機會，希望有個黐她，
但我驚是二比零呀。」Chilam表示工作上仍有很多事想實踐

， 「造人」會隨緣。有指他搬了間風水屋，他稱搬屋並非
一個計劃，只是租約期滿，他當然想如記者所言是風水屋
。Chilam亦謂再生小孩亦沒壓力，有壓力都是太太。

陳偉霆透露將拍攝一齣江湖片，但詳情遲些再公布
，他表示這兩星期已不停看江湖片吸收演技，問他讀書
時有被踢入黑社會嗎？他表示試過與這些人物打架，讀
中四、五時他見到師弟被踢入會，於是出手幫助，但最
後他卻被學校罰，真的有點氣憤。

官恩娜（Ella）昨日出席一個珠寶活動
，佩戴了千萬鑽飾，Ella 笑言戴上名貴鑽飾
後都好緊張。她表示現在沒有能力買到這麼
貴的首飾，所以工作上有機會戴已好滿足了
。她又會要求男友送鑽飾嗎？Ella 表示不會
了，她笑言也不好意思收人家的禮，還是自
己努力賺錢好了，大家也知她是辛苦命。

下次買大屋
若她將來嫁人便可以 「晒命」了，她笑

指自己不喜歡做 「金絲雀」被人困住，寧願

做麻雀可以周圍飛，也不愛靠男人。問到她
何時實現到自己買首飾的心願？她說： 「我
反而完成了另一心願，就是能與媽咪、婆婆
三代同堂出埠，今次是我第一次請家人去旅
行，雖然唔係去好遠的地方，但機票、住宿
都係最好。」她表示自少已好想請家人去旅
行的了。她又謂下一個目標是買大屋，最好
是獨立屋，因為她愛跟家人同住，尤其是想
跟婆婆同住。婆婆有否見過男友呢？她笑言
有，婆婆都讚她男友靚仔，覺得她男友懂得
講中文好得意。

Twins、謝霆鋒前晚出席在合肥舉行的
《第 20 屆金雞百花電影節頒獎典禮》，
蔡卓妍（Sa）與內地女星白冰一同頒發
「最佳音樂獎」，霆鋒則頒發 「最佳男

主角」。

大熱倒灶
問到 Twins 二人有否恨踏上金雞百花

的領獎台上，她們笑道： 「當然恨啦！有
提名都開心，今次見到好多香港藝人都有

份參與，我們都好感動，最可惜是郭富城
在最佳男主角中大熱倒灶。」前晚 Twins
行紅地毯時已深受內地觀眾歡迎，阿Sa最
開心能與胡歌見面，因合作《梁祝》後已
很久沒見，阿嬌也高興地與劉曉慶重聚。

頒獎禮完後，Twins 與霆鋒難得有機
會碰頭，相約回酒店食飯慶祝，由於他們
將分別到上海拍戲及舉行演唱會，Twins
約定霆鋒到時在上海要入場欣賞她們的演
出。
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▲楊宗緯大受粉絲歡迎

▲方大同深情演唱

▲薛凱琪（左）現場稱讚方大同十分敬業 步瀟瀟 陳迪文攝
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▲▶張智霖當選理想爸爸，指太太靚
靚（小圖）既羨且妒


